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Protokoll 
der Abteilungsversammlung Tischtennis vom 03.03.2023 

 
Tagungsort:  

Stettenfelsschule 

Teilnehmer: 

Harald Klöpfer; Bernd Klöpfer; Ralf Henninger; Thomas Diemer; Thomas Trocha; Ingo Gross; Joel 
Schaal; Lucas Faulhaber; Leonard Sack; Maik Drichel; Felix Münkel; Dimitris Kellis; Moritz Bühle; 
Marco Faulhaber; Andreas Marré; Alexandru-Mihai Tiron, Fabian Löw, Bernhard Löw 

Kopie an: 

Mitglieder der Abteilung Tischtennis, Vorstand  
 Verantwortlich Zu erledigen bis 

 
Beginn der Versammlung: 20:00 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung & Genehmigung letztes Protokoll 
 
Bernhard Löw begrüßt alle Anwesenden. Das Protokoll der 
letzten Versammlung wurde genehmigt. 
 
 
TOP 2: Aufbau Straßenfest 2023 und Mitarbeit bei den 
Schichten 
 
Bernhard Löw appelliert an alle Anwesenden, sich in den 
Schichtplan einzutragen. Die älteren Jugendlichen werden am 
Freitag vor dem Straßenfest beim Aufbau helfen, Das 
Jugendtraining wird an diesem Freitag dann entfallen. Marco 
Faulhaber wird die Jugendlichen beim Aufbau begleiten. 

 
TOP 3: Meldung einer 3. Herrenmannschaft 
 
Im März 2023 wird eine Abfrage zur Spielbereitschaft in einer 3. 
Herrenmannschaft erstellt. Diese Herrenmannschaft wird durch 
die Jugendspieler (ab 16 Jahre) verstärkt. Sofern sich genügend 
Spieler melden, erfolgt eine Mannschaftsmeldung zur nächsten 
Runde. 

 

 
TOP 4: Berichte 

 
Die Berichte der Mannschaftsführer erfolgten im gemeinsamen 
Teil der Abteilungsversammlung mit der SpVgg Heinriet (siehe 
Protokoll zu diesem Teil) 
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Öffentlichkeitsarbeit 
 
Ingo Gross (Amtsblatt) und Harald Klöpfer (Homepage) 
bedanken sich für die erstellten Berichte. Beide pflegen 
regelmäßig Berichte und Fotos in die jeweiligen Medien ein. Die 
Präsenz im Amtsblatt der Gemeinde Untergruppenbach ist 
derzeit groß. 
Ingo bittet um einen Stellvertreter. Bernhard Löw und Michael 
Rieker haben zugesagt bei der Berichtsveröffentlichung zu 
unterstützen. 
 
Finanzen 
 
Fabian Löw berichtet über die aktuelle finanzielle Lage: 
 
- Kontostand 30.12.2021 EUR 922,41 
- Kontostand 31.12.2022 EUR 1.149,50 
- Zuschuss Hauptverein EUR 1.300,00 
- Sonstige Einnahmen EUR 605 (Spende, Ausrichten 

Trainerlehrgang (Andreas Marre und Leonard Sack), 
Straßenfest) 

- Ausgaben 1.747,91 EUR davon Bälle 750 EUR, Gebühren 
369,50 EUR, Jugendfeiern 317,65 EUR 

 
 
Jugendleitung 
 
Andreas Marré berichtet über die Entwicklung der Jugend. 
Aktuell hat die Abteilung 40 Kinder und Jugendliche, die 
regelmäßig das Training besuchen. Es sind derzeit 2 
Jugendmannschaften gemeldet. Beide Mannschaften sind 
aufgestiegen, die Jugend I spielt aktuell in der Bezirksklasse und 
die Jugend II ist in der Kreisliga A. 
Der Trainingsbetrieb findet montags und freitags statt. Montags 
wird die Gruppe der stärkeren Spieler trainiert. Freitags findet 
das Training in drei Leistungsgruppen statt, d.h. Anfängergruppe 
(Minis), eine Gruppe mit bereits gefestigtem Leistungsniveau 
(Midis) und eine Gruppe für alle Spieler mit höherem 
Leistungsniveau (vergleichbar mit der Montagsgruppe). Das 
Training wird von Andreas Marré, Alexandru Tiron, Caren 
Schoch, Leonard Sack und Marco Faulhaber begleitet. 
Im vergangenen Jahr wurde am 20.05.2022 eine 
Jugendvereinsmeisterschaft durchgeführt. Im Dezember 2022 
fand die Putzaktion (Spielgerät und Abstellraum) durch die 
Jugendspieler statt. Am 13.01.2023 fand eine Winterfeier für alle 
Jugendspieler und Eltern statt. 
 
 
Bericht Abteilungsleitung 
 
Der Bericht der Abteilungsleitung erfolgte im gemeinsamen Teil 
mit der SpVgg Heinriet statt (siehe Protokoll dort) 
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TOP 5: Entlastung der Funktionäre 
 
Thomas Trocha beantragt die Entlastung der 
Abteilungsfunktionäre. Alle Funktionäre wurden einstimmig 
entlastet. 
 

 
TOP 6: Neuwahlen 
 
Zur Wahl standen die Ämter: Abteilungsleitung und Kassenwart. 
Zur Wahl stellten sich: als Abteilungsleiter Bernhard Löw, als 
Kassenwart Fabian Löw. 
 
Beide Kandidaten wurden einstimmig gewählt. 
Beide Kandidaten haben die Wahl angenommen. Somit ist 
Bernhard Löw für die Dauer von 2 Jahren zum Abteilungsleiter 
bestellt. 
Fabian Löw wurde für 2 Jahre zum Kassenwart bestellt. 
 
 
TOP 6: Veränderung der Trainingszeiten 
 
Bei der Gemeindeverwaltung ging eine Anfrage zur Nutzung 
unseres Hallenteils ein. Es wurde gefragt, ob wir unseren 
Hallenteil freitags ab 20:00 Uhr zur Verfügung stellen könnten. 
Die Anfrage wurde abgelehnt. Das Training findet freitags 
regelmäßig bis 21:00 Uhr statt. 
 
 
Ende der Versammlung: 20:55 Uhr. 
 

Erstellt: Marco Faulhaber, 27.03.2023    

 






